



Red Intercolegial

Encuentros para dar forma a una «Red Intercolegial»

Unión Profesional se reúne con las uniones profesionales, intercolegiales y asociaciones de colegios profesionales, autonómicas y provinciales, para establecer los mecanismos, horizontales y participativos, de una potencial Red Intercolegial

Con el propósito de crear una malla de relaciones entre uniones profesionales e interprofesionales, autonómicas y provinciales, Unión Profesional ha celebrado dos reuniones destinadas a los técnicos y gerentes de las organizaciones intercolegiales. El objetivo no es otro que compartir —proyectos, ideas, puntos de vista— en lo que a la actual situación de los colegios profesionales se refiere. Tal y como se estableció en la primera sesión, estas reuniones destacan por el afán de establecer una red horizontal de organizaciones profesionales territoriales, autonómicas y estatales que, a través de reuniones periódicas y manteniendo un contacto continuado online, potencien el conocimiento compartido y las relaciones entre organizaciones.

En la sesión del pasado 24 de febrero se dieron cita representantes de la Asociación Intercolegial de Colegios Profesionales de Cataluña, la Unión Interprofesional de Ciudad Real, la Unión Profesional de Canarias, la Unión Interprofesional de Madrid, la Unión Profesional de Alicante, la Unión Profesional de Castilla y León, la Asociación de Colegios Profesionales de Navarra y la

Asociación de Colegios Profesionales de Aragón. Entre los temas que se abordaron, destacaron los referentes a la normativa y seguimiento de actuaciones de la Comisión Nacional de la Competencia (CNC), así como las potenciales actuaciones ante la reanudación de la tramitación de la Ley de Servicios profesionales. Se discutió también sobre el Desarrollo Profesional Continuo, y la Unión Profesional de Canarias compartió con los presentes su proyecto de plataforma intercolegial.



La Unión Profesional de Galicia y la Unión Profesional de Canarias publican sus guías de peritos

Ambas Uniones Profesionales han publicado en el primer trimestre del 2012 sus respectivas guías de peritos.

La ‘Guía de peritos judiciales 2012’, editada por la Unión Profesional de Galicia, es una versión revisada y ampliada de la publicada en el 2011 que incluye los datos de 1.800 profesionales de la comunidad gallega. Esta nueva edición será distribuida a órganos vinculados a la carrera judicial, a las diferentes administraciones públicas y a los 43 colegios profesionales miembros de la Unión Profesional de Galicia. Su presidente, José María Arrojo Fernández, ha destacado de esta publicación su potencial como «instrumento útil y práctico» para los profesionales vinculados al ámbito de la justicia y se ha comprometido a seguir editando esta guía, a la vez que desde la asociación que representa se tratará de dar formación a todo aquel profesional que demande conocimientos en el ámbito del peritaje.

La ‘Guía de peritos 2012’, publicada por la Unión Profesional de Canarias (Upcan,) incluye alrededor de 600 referencias de miembros de catorce colegios profesionales y su objetivo radica en «facilitar el trabajo a los secretarios judiciales al ofrecer en sus páginas peritos competentes que aporten una opinión profesional acreditada, independiente y especializada para la resolución de un pleito». Esta publicación se concibe, a juicio de la Upcan, como una valiosa herramienta de trabajo en los juzgados canarios, sobre todo en lo relacionado a los criterios que establece la Ley de Enjuiciamiento Civil —en sus artículos 340 y 341—, concretamente en la designación de los peritos tasadores colegiados para procesos judiciales y en las materias de su conocimiento, dentro de los ámbitos sanitario, jurídico, técnico, científico, social y económico.



Red Intercolegial

La Asociación Intercolegial de Colegios Profesionales de Cataluña aconseja priorizar el corredor mediterráneo

La Asociación Intercolegial de Colegios Profesionales de Cataluña ha comunicado en nota de prensa que «se debe priorizar el corredor mediterráneo y dar un mayor grado de autogestión al aeropuerto del Prat para ayudar a reactivar la economía». La Intercolegial considera que «el corredor mediterráneo permitirá mejorar la conexión de un área que es clave en España y a su vez ayudará a solucionar el problema logístico que comporta un ancho de vía diferente respecto de Europa». Para su presidente, Pedro L. Yúfera, «un retraso excesivo en la ejecución del corredor mediterráneo afectará a las exportaciones de forma grave porque seremos menos competitivos, ya que los costes de transporte son cada vez más altos». Desde la Intercolegial también se destaca la necesidad de conexión de los accesos al puerto como medida para aumentar el potencial del corredor y considera que darle un mayor grado de autogestión al aeropuerto del Prat, con la participación de las instituciones y sociedad civil de Cataluña, «puede traer beneficios para todos».

La Unión Profesional de Ciudad Real celebra una conferencia sobre 'El futuro de los colegios y los servicios profesionales'

La Unión Profesional de Ciudad Real celebró el pasado 20 de marzo la conferencia 'El futuro de los colegios y los servicios profesionales' que pronunció Tomás González Cueto, abogado y asesor jurídico de distintos Consejos y Colegios Profesionales, y Director del Máster en Dirección y Gestión de Colegios Profesionales de Unión Profesional y EOI. El ponente hizo un repaso del panorama normativo actual con el horizonte de la futura Ley de Servicios Profesionales, así como de otros factores que están afectando a los colegios profesionales, como la actual crisis económica, el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), las exigencias de la "troika" en relación a los mercados de servicios y la postura de la Comisión Nacional de la Competencia (CNC) sobre el sector profesional.

La Unión Profesional de Canarias promueve el Nodo Intercolegial

La Unión Profesional de Canarias (UPCAN) trabaja en el diseño de un nodo digital de intercomunicación que fortalezca la relación entre sus miembros. Concebido como una plataforma web, este nuevo sistema tiene como objetivo principal el establecimiento de una red de trabajo que refuerce la comunicación interprofesional en diferentes niveles. Esta iniciativa es considerada de interés pú-

blico en general y podrá servir de plataforma para poner en común la oferta con la demanda de empleo de cualquier especialidad a través de bolsas de trabajo en el ámbito nacional e internacional. La plataforma, que está pensada para su implantación en todo el territorio nacional, se desarrollará inicialmente en las Islas Canarias, como experiencia piloto.